



Nombre del alumno: Ana Yeli Hernández Pérez

**Nombre del profesor: Lic. Mireya del Carmen
García Alfonso**

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Seminario de tesis

Grado: 8vo cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de abril 2021

Seminario de tesis

En el siguiente trabajo se dará conocer algunos puntos sobre el diseño de la investigación como son los tipos de métodos existentes y utilizados durante la investigación, técnicas empleadas durante proceso cuales fueron las que nos ayudaron a realizar el proceso y algunos criterios de edición como son las fuentes de consulta utilizadas, las citas, referencias bibliografía etc. es importante saber el concepto de estos y en que consiste de cada punto que más adelante se dará a conocer para poder aplicarlos en un trabajo de investigación

Los métodos, recursos, técnicas, notas, citas, bibliografías etc. son de gran importancia dentro un trabajo para poder realizar tesis o algún otra trabajo de investigación se tiene que realizar bajo una metodología y seguir los pasos que se indican para obtener un buen resultado. Dentro el proceso de investigación se necesita recursos que nos ayudan a enriquecer nuestro trabajo, así como las citas o fuentes de donde obtenemos la información se tiene que dar a conocer el autor para no realizar plagio en los trabajos por no citar el autor de un texto.

El diseño de investigación es una parte de la metodología en la que se define el tipo de investigación utilizada, es decir qué tipo de método se utilizó durante el proceso. Existen métodos de investigación es aquel que conscientemente, se propone como meta la obtención de conocimiento científico, es decir, una forma de conocimiento que busca representar la realidad de manera adecuada, fiable, veraz u objetiva. (Sureste, 2021)

Existe el método científico este consiste en un conjunto de reglas y procedimientos que ayudan a la organización del proceso, método inductivo parte de lo general a lo particular y deductivo el conocimiento se obtiene de lo particular. La deducción se lleva a cabo aplicando las reglas de inferencia (Sureste, 2021)

Los métodos cualitativos es aquel que se utiliza la comprensión personal, busca generar nuevas teorías, no se basa en datos estadísticos se describe y analiza mientras en el método cuantitativo se dedica a comprobar teorías ya existentes y se utilizan métodos que pueden ser contados, medidos y comprobados en este método es todo lo contrario siempre se hablara de datos numéricos y estadísticos.

Dentro el proyecto de investigación se requiere técnicas para un mejor manejo y obtención de información estas se clasifican en dos la información primaria: que son aquella donde se emplea la observación, campo de investigación esto se lleva a cabo de entrevistas, encuestas etc. La información secundaria es aquella que se obtiene de documentales como libros, revistas, censos estadísticos etc.

Aparato crítico que soporta la investigación y criterios de edición es un apartado donde nos menciona la forma correcta de dar a conocer de dónde se obtuvo la información para nuestro proyecto de investigación. La fuente se integra por un listado de fuentes consultadas y las notas que indican con precisión dónde se obtuvo la información citada, que completan el texto con argumentos, aclaraciones y notas que remiten al lector a otra página del mismo trabajo para relacionar y comprender mejor un detalle particular ambo (Sureste, 2021)

Las normas APA (Asociación Americana de Psicología) son estándares creados con el fin de unificar la forma de presentación de trabajos escritos a nivel internacional, diseñados especialmente para proyectos de grado o cualquier tipo de documentos de investigación (Freepik, 2019). Estas normas dan una mejor organización de los trabajos por que se trabajan bajo estándares ya establecidos.

Se incluyen una lista de referencia la cual es un conjunto de fuentes citadas y permite a los autores ubicar dichas fuentes para poder entender o cualquier aclaración estas son organizadas alfabéticamente según los autores y esta se ubica en la parte final del trabajo de investigación. La bibliografía es aquella donde se indican las fuentes consultadas y citadas durante la investigación que pudieron haber sido de libros, artículos, periódicos, revistas o sitios web. Este debe incluir nombre del autor, apellidos, título y subtítulos del libro, fecha de actualización y de consulta, página URL si es de internet dependiendo cual fue la fuente de consulta.

Los puntos ya desarrollados son criterios que forman parte del proceso de investigación, se especifican cuáles son los métodos, metodologías y técnicas implementadas durante el proceso para poder lograr la investigación. Durante un trabajo de investigación o tesis es importante utilizar las normas APA estas dan un estilo profesional a nuestro trabajo y se lleva cabo los criterios de citas, bibliografías que son necesarias para tener referencia de donde se obtiene la información expuesta en el trabajo, hay que citar los autores bien de libros, páginas web, revistas o cualquier otro recurso utilizado. El uso de citas nos sirve para dar crédito a obras o ideas ajenas y evitar el plagio.

Bibliografía

Freepik. (11 de 01 de 2019). *Orientacion Univercia*. Obtenido de <https://orientacion.universia.edu.pe/infodetail/orientacion/consejos/que-son-las-normas-apa-y-como-usarlas-en-tu-tesis-4246.html>

Sureste, U. D. (2021). *Seminario de tesis*. Mexico: UDS.